

Fecha: 11/09/2024 \$132.614 Tirada:

Vpe:

Vpe pág: Vpe portada:

\$475.850 Difusión: \$475.850 Ocupación:

Audiencia: 66.983 20.174 19.138

27,87%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

Pág: 2

Desarticulan organización dedicada a las peleas de gallos

Operaban en el sector de Isla Santa María, en la ciudad de Antofagasta.

a Brigada Investigadora de Delitos Contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural de Antofagasta (Bidema) detuvo a cuatro personas por maltrato animal.

Los detenidos son sospechosos de ser parte de una organización que, a través de redes sociales, coordinaban peleas de gallos, lo que está prohibido.

Todo quedó al descubierto en un operativo efectuado en el sector de la Isla Santa María de la capital regional, donde los detenidos fueron sorprendidos en flagrancia.

Por orden de la Fiscalía Local de Antofagasta, las cuatro personas fueron detenidas por el delito de maltrato animal, específicamente por infracción a la Ley Nº20.380 sobre protección animal.



Los policías llegaron hasta un galpón, donde constataron que al interior estaba dispuesto un evento de pelea de gallos, con un reducto del tipo "gallera" y 80 aves, de las cuales dos presentaban lesiones graves producto de peleas ya realizadas, además de un gallo fallecido.

Entre los detenidos está la persona encargada del recinto, a quien se le imputó tener y facilitar los implementos y el inmueble para la comisión del delito.

También se detuvo al dueño del gallo fallecido y los organizadores del evento. Respecto a las 77 aves de

pelea que se encontraban en el lugar, fueron retiradas por sus respectivos dueños, previa revisión y registro por parte del personal del SAG de Antofagasta, que también participó de la diligencia y confirmó que se encontraban sin lesiones aparentes.